

Florida-universidades: Epidemia de la drogadicción



por *Nicanor León Cotayo*

El más reciente caso tuvo lugar en un centro de altos estudios de Florida, donde su presidente John Thrasher canceló este lunes la realización de las llamadas actividades fraternales.

¿Motivo? Las tragedias sucedidas por el sostenido consumo de drogas por parte de estudiantes.

Se trata del tercer centro de esa naturaleza que elimina dichos encuentros a raíz de la muerte de uno de sus estudiantes.

"Siento que por alguna razón, el mensaje no está llegando", dijo Thrasher.

"Desafortunadamente tenemos que tomar medidas con nuestros alumnos, para asegurarnos de que esto no ocurra nunca más".

El alumno Andrew Coffey murió el viernes luego de ser hallado inconsciente tras una fiesta. Este era el primer semestre que él cursaba en esa universidad de la Florida.

El jefe de la policía Michael DeLeo anunció que esperan los resultados de la autopsia, mientras aguardan

las conclusiones del caso.

Germàn Duque, corresponsal del diario El Tiempo, en Miami afirmó que cada día alrededor de unos ocho mil jóvenes inician el consumo de drogas en Estados Unidos.

Muchos, lo han interpretado como que ya no es posible detener este drama en la sociedad estadounidense.

Otros, que la perspectiva apunta más a empeorar que disminuir en el territorio de los mayores consumidores de estupefacientes que conoce el mundo.

(CubaSí)

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/146865-florida-universidades-epidemia-de-la-drogadiccion>



Radio Habana Cuba